

Nos intentan silenciar

Señor Director:

El próximo 18 de octubre se cumplirán cien años de la entrada en vigencia de la Constitución de 1925, que estableció la separación entre la Iglesia y el Estado, así como la libertad de cultos, convirtiendo a Chile en un país laico, pluralista y respetuoso de las distintas cosmovisiones... o al menos, eso se supone.

Hace unos días, el cardenal Fernando Chomali expresó su preocupación por la elección de una canción que representará a Chile en el Festival de Viña 2025, calificándola como una blasfemia y una ofensa para millones de cristianos. En respuesta, Carlos Peña, en su columna "Monseñor y una canción de Viña", criticó la reacción del cardenal como "una exageración que no le hace bien a la Iglesia".

Ante esto, me pregunto: ¿por qué cada vez que los cristianos alzamos la voz se nos intenta silenciar? En diciembre, la ministra de la Mujer desestimó públicamente al cardenal por manifestar su alegría ante el retraso del proyecto de aborto libre, afirmando que "las decisiones que se toman no se hacen pensando en los deseos de los príncipes de la Iglesia". Ahora es un intelectual quien nos dice que somos exagerados.

Los cristianos también somos parte de esta sociedad: vivimos en Chile, pagamos impuestos y contribuimos en distintas áreas al desarrollo del país. ¿Por qué, entonces, cuando expresamos nuestra opinión, se nos descalifica o se nos pide callar? El pluralismo y la libertad de expresión deben ser principios para todos, no solo para algunos.

ALEJANDRA TRONCOSO PAREDES

Periodista y católica de a pie